

Abstract

M.Abdiel Alfandi, 2021. “Perilaku Pencarian Informasi Mahasiswa Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Padang Dalam Memenuhi Kebutuhan Informasi”. Program Studi Perpustakaan dan Ilmu Informasi, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan perilaku pencarian informasi mahasiswa Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Padang Dalam Memenuhi Kebutuhan Informasi. Penelitian ini berjenis penelitian kuantitatif dengan metode deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Padang Dalam Memenuhi Kebutuhan Informasi angkatan 2017 yang sedang membuat tugas atau skripsi yang berjumlah 597 orang, dan dengan sampel berjumlah 85 orang. Pengambilan sampel ditentukan berdasarkan teknik Simple random sampling yang merupakan teknik pengambilan sampel yang dilakukan secara acak tanpa memperhatikan strata yang ada dalam populasi. Data penelitian ini diperoleh melalui penyebaran kuesioner yang dibuat lewat google form. Analisis data dilakukan secara deskriptif dengan rumus hitung frekuensi relatif dan persentase. Berdasarkan hasil penelitian, dapat ditarik kesimpulan bahwa perilaku pencarian informasi mahasiswa Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Padang Dalam Memenuhi Kebutuhan Informasi secara keseluruhan adalah positif. Hasil tersebut diketahui dari skor rata-rata yang didapat yaitu 3,05 skor ini berada pada skala interval 2,52 - 3,27 yang menunjukkan positif. Hasil dari penelitian ini menyebutkan bahwa mahasiswa Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Padang lebih memilih menggunakan internet saat melakukan pencarian informasi dari pada berkunjung ke perpustakaan hal ini dikarenakan bahwa kebutuhan informasinya saat berkunjung ke perpustakaan tidak terpenuhi. Kemudian mahasiswa Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Padang menyatakan bahwa saat melakukan pencarian informasi di internet mereka tidak menggunakan bantuan statement Boolean (AND, OR, NOT), mereka lebih suka langsung mengetikkan kata kunci saat melakukan pencarian informasi di internet.

KATA PENGANTAR